

Edito



L'hématologie est une discipline en perpétuelle évolution. Le Journal de Biologie Médicale (JBM) accompagne les avancées scientifiques récentes. Avec le sommaire de son 48^{ème} numéro, le comité de rédaction souhaite proposer aux lecteurs des articles rédigés, avec une approche clinico-biologique, par un comité de spécialistes en oncologie-hématologie, en pathologies hémorragiques et thrombotiques, en maladies constitutionnelles érythrocytaires et dans l'étude hématologique des liquides de ponction. C'est notamment dans ce numéro de début de l'année 2024, que sont réunies des thématiques diversifiées d'hématologie biologique en relation avec plusieurs autres disciplines médicales. Les thématiques abordées par des spécialistes français et marocains, présentent particulièrement les avancées récentes en la matière. L'approche des thérapeutiques nouvelles, ces dernières années, a mis en exergue la place du suivi de la maladie résiduelle dans les leucémies aiguës d'une part, et les nouveautés des anticoagulants d'autre part. Il en est de même, de l'approche exemplaire conjointe clinique-biologie décrite dans l'apport de l'agrégamétrie en exploration fonctionnelle plaquettaire et la prise en charge des thrombopénies. Il est aussi important de souligner les paysages actuels de la drépanocytose et du bilan de thrombose en pédiatrie. Finalement, il semble incontournable d'insister sur l'importance de l'étude hématologique des liquides de ponction. Merci à tous nos collègues de France et du Maroc d'avoir construit cet intéressant numéro.

Nous souhaitons plein de succès au JBM et espérons d'autres thématiques d'hématologie biologique dans ses prochains numéros.

Bonne lecture à toutes et à tous.

Pr. Azlarab MASRAR

PES en Hématologie Biologique

Chef de Service du Laboratoire d'Hématologie et du Département de Biologie Médicale Clinique

Faculté de Médecine et de Pharmacie, Université Mohammed V

Chef de Service du Laboratoire Central d'Hématologie, CHU Ibn Sina Rabat. Maroc